

RINGKASAN

Teluk Tomini merupakan teluk terbesar di Indonesia yang mencakup tiga provinsi, yakni Sulawesi Tengah, Sulawesi Utara dan Gorontalo. Luasnya berkisar 5.950.000 hektar dengan garis pantai sepanjang 2.400.46 kilometer. Penelitian ini dilakukan di Kabupaten Pohuwato, Kawasan Perairan Teluk Tomini. Pengumpulan data dilakukan mulai bulan Mei sampai Juli 2022. Karena secara geografis letak Teluk Tomini berada di tiga wilayah administratif yang berbeda, dibutuhkan sebuah kebijakan untuk mengintegrasikannya sebagai sebuah kawasan khusus. Tujuan Penelitian ini adalah Menganalisis seperti apa peran sosial kelembagaan desa dalam rangka penguatan ekonomi Kawasan masyarakat pesisir di kabupaten pohuwato. Menganalisis bagaimana peran sosial kelembagaan desa dalam rangka penguatan ekonomi Kawasan masyarakat pesisir di kabupaten pohuwato. Sebagai wadah untuk penyamaan persepsi antar pemerintah daerah dan aparat desa dalam pengembangan Teluk Tomini menjadi Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) berbasis perdesaan. Melakukan kajian ilmiah, strategi dan taktik penerapan SDGs Desa dalam konteks kerjasama dalam kawasan Teluk Tomini sebagai integrasi perencanaan teknokratik dan pembangunan ekonomi daerah yang lebih *economic feasible* sebagai upaya peningkatan kapasitas fiskal. Penelitian ini menggunakan analisis deskriptif. Mengingat Kawasan Teluk Tomini mempunyai dua bentuk fisik yaitu berupa kawasan darat dan kawasan laut. Strategi penanganan bentuk Kawasan Teluk Tomini dapat dituangkan dalam langkah-langkah strategis yang mengacu pada prinsip-prinsip (kebijakan) yang bersifat makro, namun konsepsi penanganan Kawasan Teluk Tomini untuk darat dan laut akan berbeda mengingat isu, permasalahan, dan dampak yang ditimbulkan memperlihatkan karakteristik yang berbeda.

Luaran Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai informasi kepada masyarakat maupun peneliti sendiri mengenai Peran sosial kelembagaan desa dalam rangka penguatan ekonomi Kawasan masyarakat pesisir di kabupaten Pohuwato, Laporan Hasil penelitian dan laporan keuangan, akan diterbitkan dalam Jurnal internasional,

Kata Kunci : Kelembagaan, Desa, Teluk Tomini